

Impuls- Veranstaltung



Informationsvermittlung Architektur
Alter, Recht, Finanzen, Energie

warum

Zur Potenzialnutzung Ihres EFH werden Hausbesitzer:innen über die Möglichkeiten des Weiterbauens, Sanierens, Umnutzens und für das Wohnen im Alter sensibilisiert und möglichst umfassend informiert.



wer

Interne und externe Fachexpert:innen führen die Veranstaltung durch, mit einer Besucher:innenanzahl von bis zu 200 Personen.

wo

Die Gemeinde lädt einmalig oder regelmässig zur Informationsveranstaltung ein und ermöglicht einen Austausch zwischen den Hausbesitzer:innen und den jeweiligen Fachstellen.

«Das Vorgehen des Projektes hilft uns, die Innenentwicklung / Quartierentwicklung sanft voranzutreiben. EFH-Quartiere bergen noch ein grosses Potenzial.»

*Roland Kuster,
Gemeindeammann Wettingen*

wie

In Form von Fachreferaten und einem interaktiven Austausch in Kleingruppen werden Wissen, Ideen und Know-how zu architektonischen, finanziell-rechtlichen, energetischen, nachhaltigen und altersgerechten Aspekte vermittelt.



wann

Vorbereitung

Vortragende anfragen,
Raumorganisation, etc.

Ankündigung

Gemeindeblatt,
per Post, Mail, etc.

Impulsveranstaltung

Apéro, Café, Kuchen

3 Monate vorher

2 Monate vorher

Tag der Veranstaltung